

OPU Students 海外留学レポート

Study Abroad Report from the OPU students



プロフィール (Profile)

氏名 (Name) M.S
所属 (School) 生命環境科学域 緑地環境科学類
学年 (Grade) 1

留学先 (Name of overseas institution)
韓国 金烏工科大学
留学期間 (study abroad period)
2週間

記入日 (Date) 2017.8.28

留学レポート Study Abroad Report

私は韓国の金烏工科大学に2週間語学研修に行きました。今回のプログラムは、日本・マレーシア・フィリピン・パキスタン・モンゴル・ラオスの国々の学生もいました。そのため、話すのはほとんど英語でした。初めは英語がはやくて聞き取ることができずとても焦っていました。でも、自分から話しかけてみたりしているうちに、わからないことはゆっくり丁寧に話してくれるようになりました。

金烏工科大学はとても広くて、たくさんの自然に囲まれていました。そのため日本よりも涼しく感じられました。買い物や遊びに行くときはバスかタクシーで移動するという新鮮な体験でした。韓国の食べ物は少し辛かったです。初めはとても衝撃でしたが、過ごしているうちに慣れてきてとてもおいしく食べられました。日本に帰っても韓国料理が恋しくなるほどでした。また、学校内のコンビニでは買いたいときにほとんどの物が買えて、とても便利でした。



滞在中にたくさんの貴重な体験をすることができました。朝鮮半島地域伝統衣装である韓服を着ることができました。見た目と違ってとても簡単に着ることができました。みんなで踊ったりお茶を入れたり、体験したことがないことができてとても新鮮でした。カヌーの体験もできました。インストラクターの人が同年代でとても話しかけてくれましたが韓国語だったのであまり理解できませんでした。その時、より韓国語で会話できるようになりたいと思うようになりました。



色々な国の人が集まったことで様々な考えを持った人がいて、自分の考えを違った視点から見ることができました。一つの考えに固執せず軟らかい考えをできるようになると思います。日本と韓国はとても近いのに食事や言語や文化が異なっていてとても興味深かったです。韓国語で話すとき、知らない単語が多い中、わかる単語で話しかけても理解してくれて、間違っても丁寧に教えてくれて、話すのがとても楽しくなりました。もっともっと話したいことや聞きたいことがたくさんあり、もう一度訪れたいと思いました。

私は初めはこの語学研修に参加するつもりがなかったけど、先生に誘われて行くことにしました。行く前は韓国語も英語も全然話せないのでもとても不安でした。でも行ってみると、思ったよりも意思疎通ができました。自分から会話に参加できるようにもなりました。伝えたい事が伝わらない時もあったけど、韓国語も英語もとても上達しました。また、様々な国の人が集まるので、たくさんの言語や文化に触れることができました。この語学研修に参加することで韓国語や英語や他の国のことについてもっと学びたいと思うことができました。少しでも興味があれば一度参加してほしいと思います。とても視野が広くなり、新しい世界を見ることができました。

